



VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD

BOLETÍN INFORMATIVO

• 2023 •



Sigamos *Transformando* el futuro

EDIL ARMANDO GARCÍA MÉNDEZ CONMEMORA EL 113 ANIVERSARIO DEL INICIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA



Valle de Chalco Solidaridad a 20 de noviembre de 2023

- El acto protocolario por el 113 aniversario de la Revolución Mexicana se realizó en la explanada municipal, contándose con la participación del H. Cabildo y la comunidad escolar.
- Al finalizar la ceremonia cívica se hizo el desfile que recorrió las avenidas y regreso a la toma de una fotografía panorámica que recreó al lábaro patrio.



Mediante honores a la Bandera y la recreación de episodios históricos y de la vida cotidiana en 1910 interpretados por la comunidad estudiantil presente, el alcalde Armando García Méndez rindió un homenaje cívico a las mujeres y hombres que hicieron posible la revolución mexicana.

En el acto conmemorativo del 113 aniversario del 20 de noviembre, celebrado en la explanada municipal, también se contó con la participación del H. Cabildo y la escuela secundaria técnica "Revolución Mexicana", colegio Del Valle, Preparatoria Oficial Xico y el grupo de danza "Imágenes de México", intérpretes de la obra de teatro "cronología de inicio de la revolución mexicana". Sobre la fecha, la Síndico Municipal, Yadira Gómez Aguñiga, en su reseña histórica mencionó que fue un movimiento iniciado por obreros y campesinos que habría de culminar con la caída del gobierno dictatorial de Porfirio Díaz, el ascenso de Francisco I Madero a la Presidencia de México y años más adelante, la promulgación de una nueva Constitución Política.



EDIL ARMANDO GARCÍA MÉNDEZ CONMEMORA EL 113 ANIVERSARIO DEL INICIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA



Al celebrar esta ceremonia cívica, señaló en su mensaje el Presidente Municipal, recordamos el legado de los hombres y mujeres que participaron en la transformación de México. ¡Su lucha por los ideales de la libertad y la igualdad en derechos, donde nadie se quede atrás y todos puedan acceder a la educación, la salud y demás derechos que dan dignidad, es una encomienda que no termina!

Por lo que recordó al Centauro del Norte y a su División, a propósito de que 2023 fue decretado por el Congreso de la Unión como "Año de Francisco Villa, el revolucionario del pueblo".

Fue un hombre comprometido con su pueblo, insistió y señaló que el "20 de noviembre de 1910, ha quedado marcado en la memoria colectiva, debido a sus ideales de transformación y consagración del derecho a la educación, trabajo y salud", postulados que habrían de ser integrados, años más tarde, en la promulgación de la Constitución Política de 1917.

Una vez finalizada la ceremonia, la escolta oficial enfiló hacia la avenida Alfredo Del Mazo donde habría de guiar el desfile cívico conformado por servidores públicos, carros alegóricos y las escuelas participantes en honor y memoria de la revolución mexicana.

Luego de recorrer las avenidas del municipio, el contingente regresó a la explanada municipal, donde se hizo la toma oficial de este evento cívico que recreó una enorme bandera constituida por los participantes reunidos y flanqueados por personajes de la época revolucionaria.